

Meloni regresa a Italia tras sorpresivo contacto con Trump en EE.UU.

Description

(Roma) La primera ministra italiana, Giorgia Meloni, regresa hoy a Roma tras un sorpresivo viaje de pocas horas a Florida, Estados Unidos, donde sostuvo un contacto con el presidente electo Donald Trump en su residencia de Mar-a-Lago, de Palm Beach.

Un reporte publicado este domingo en el sitio digital del diario Corriere della Sera, destaca que la mandataria arribó la víspera a Mar-a-Lago, a las 19:29 hora local, donde fue recibida por Trump, así como por miembros de su gabinete, entre ellos Marco Rubio, futuro secretario de Estado y Mike Waltz, designado como asesor de seguridad nacional.

"Es muy emocionante, estoy aquí con una mujer fantástica", dijo Trump al iniciar el encuentro, en el que participaron además Scott Bessent, nombrado secretario del Tesoro, Tilman Fertitta, próximo embajador de Estados Unidos en Roma, y la jefa de la misión diplomática italiana en Washington, Mariangela Zappia, señala la nota.

Tras las presentaciones, Meloni y Trump sostuvieron una conversación privada que se extendió hasta las 21:00 hora local y luego ambos, junto al resto de los asistentes, presenciaron la proyección del documental Eastman Dilemma, que cuestiona la supuesta posición injusta del sistema legal estadounidense contra abogados de clientes conservadores.

Este encuentro entre Meloni y Trump se efectuó cinco días antes de la visita a Roma del presidente saliente, Joe Biden, y dos semanas antes de la toma de posesión de Trump.

Aunque se desconoce de manera oficial el contenido de la agenda de la reunión, trascendió en medios informativos estadounidenses que en la misma se abordaron las posiciones sobre el conflicto en Ucrania y las tensiones entre Estados Unidos y la Unión Europea, ante una posible guerra comercial por un aumento de aranceles por parte de Trump.

Sin embargo, las fuentes apuntan que el tema principal que motivó el imprevisto viaje de Meloni, fue el caso de la periodista italiana Cecilia Sala, detenida en Teherán el 19 de diciembre último, a tres días del arresto en Milán, a pedido de Washington, del ingeniero iraní Mohammad Abedini.

El viernes último la embajadora de Italia en Teherán, Paola Amadei, fue citada a un contacto con el director general para Europa Occidental de la cancillería iraní, Majid Nili Ahmadabadi, quien declaró tras el encuentro, que "la detención de Abedini es un acto ilegal llevado a cabo a petición del gobierno norteamericano".

Ese arresto se realizó, según dijo Ahmadabadi, "en consonancia con los objetivos políticos y hostiles demostrados por Estados Unidos, que toma como rehenes a ciudadanos iraníes en todos los rincones del mundo", apuntó una nota



divulgada por el diario II Fatto Quotidiano.

De acuerdo con reporte publicado en el sitio digital del canal televisivo Tgcom24, Teherán se propone intercambiar a la periodista de 29 años, corresponsal del diario Il Foglio, por el experto iraní, de 38 años, internado actualmente en la cárcel milanesa de Ópera, mientras Washington demanda su extradición.

Luego de cenar anoche con Trump y el resto de los invitados en Mar-a-Lago, la jefa del gobierno italiano se dirigió al Aeropuerto Internacional de Palm Beach, desde donde partió a las 23:00 hora local con destino a Roma, donde debe arribar en horas de la tarde de este domingo.

El Maipo/PL

Date Created Enero 2025

